

# **Bintara Pembina Desa ( Babinsa ) Berikan Pelatihan Kedisiplinan Kepada Security Perusahaan Diwilayahnya**

**Muhammad Makruf - [DEMAK.SELARASNEWS.COM](http://DEMAK.SELARASNEWS.COM)**

May 2, 2023 - 18:34



*kegiatan ini mampu menambah pengetahuan PBB dan agar menjadi teladan yang baik bagi masyarakat*

DEMAK – Babinsa Sertu Sulistino adalah salah satu personel dari Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak, di samping melaksanakan tugas pembinaan kewilayahan di Desa binaannya,

Dia juga secara berkesinambungan melaksanakan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) serta menyampaikan pentingnya kedisiplinan dan wawasan kebangsaan. Kegiatan tersebut dilaksanakan di area PT. Saprotan Utama Nusantara yang berada di Desa Kembangarum Mranggen Kabupaten Demak, Selasa (02/05/2023).

Kegiatan ini diikuti oleh security PT. Saprotan Utama Nusantara Desa

Kembangarum Kecamatan Mranggen. Bintara Pembina Desa (Babinsa) Sertu Sulistiono juga menyampaikan bahwa latihan ini bertujuan untuk mengingatkan kembali tentang pentingnya kedisiplinan, kekompakan, loyalitas, dan memupuk jiwa nasionalisme yang kuat.



“Latihan PBB ini rutin dilaksanakan bagi security di wilayahnya karena melalui latihan yang berkesinambungan para security tersebut akan selalu mengingat tentang hal kedisiplinan. Sebelum latihan PBB, dilaksanakan senam pagi sebagai pemanasan yang bertujuan agar selalu siap dalam melaksanakan pekerjaan dan tugas rutin sehari-hari,” kata Sertu Sulistiono.

Sertu Sulistiono berharap agar kegiatan ini mampu menambah pengetahuan PBB dan agar menjadi teladan yang baik bagi masyarakat.

“Harapannya kegiatan ini dapat bermanfaat bagi anggota Security dalam pelaksanaan tugasnya sehari-hari dan dapat menjadi contoh di masyarakat dalam hal kedisiplinan. Security juga adalah salah satu mitra karib para Babinsa yang penting di wilayahnya, yang secara langsung memberikan kenyamanan dan keamanan di desa binaan, hal ini tidak bisa tercapai tanpa ada kerjasama yang baik,” tutupnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak